

Bremen

## CDU-Fraktion arbeitet mobil

**[28.05.2013] Die CDU-Bürgerschaftsfraktion Bremen nutzt seit Frühjahr dieses Jahres die Lösungen SD.NET und iRICH für die mobile Gremienarbeit. Die bisherigen Erfahrungen werden als positiv bewertet.**

Als erste Bürgerschaftsfraktion ist die CDU Bremen im Frühjahr dieses Jahres in die mobile Gremienarbeit mit den Lösungen SD.NET und iRICH gestartet. Wie Anbieter Sternberg meldet, können mithilfe einer eigens entwickelten Schnittstelle auch extern erstellte Dokumente der Bürgerschaft schnell und einfach importiert werden. Die Papierversion gehöre somit inzwischen der Vergangenheit an. Dirk Hoffmann, Geschäftsführer der CDU-Fraktion in der Bremischen Bürgerschaft, erklärt: „Ziel war es, den Abgeordneten, Deputierten und Mitarbeitern der CDU-Bürgerschaftsfraktion die Sitzungsunterlagen für die mehr als 50 fraktionsinternen und parlamentarischen Gremien in elektronischer Form zugänglich und für die Gremienarbeit nutzbar zu machen. Die Vermeidung von E-Mails mit großen Datenvolumina und die Reduzierung des Papierverbrauchs standen dabei ebenfalls im Fokus.“ iRICH biete die Möglichkeit, jedem Nutzer passgenau die benötigten Sitzungsunterlagen zukommen zu lassen. „Die Art der Aufbereitung, die sehr einfache Nutzung der Daten über das iPad und die Möglichkeit, die Unterlagen mit Notizen und Markierungen zu versehen, führen zu einer sehr hohen Akzeptanz und Zufriedenheit aller Nutzern mit der App“, resümiert Hoffmann. Thomas Röwekamp, Vorsitzender der CDU-Fraktion in der Bremischen Bürgerschaft, bestätigt: „Die App ist eine sinnvolle Unterstützung meiner täglichen Arbeit.“

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Bremen